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« Les Peintres à l’Epine »                    
 

Compte-rendu de l’assemblée générale  

du 23 novembre 2024 

 
L’assemblée générale débute à 18h10, une fois le quorum atteint. 

 

L’ordre du jour est présenté par les membres du bureau et discuté par les membres de l’association. 

 

▪ Bilan moral 
L’année 2023-2024 a été marquée par la disparition de Pierre Laurent. Il a été l’un des membres de notre association, 

participant aux conseils d’administration. Artiste sculpteur reconnu, il a animé de ses compétences nos réunions dans 

les choix de l’organisation des activités. Nous avons de ce fait orienté l’exposition de juillet dans la chapelle Saint 

Sébastien en hommage à Pierre Laurent. 

o La soirée d’avril  
Cette soirée traditionnelle dans la vie de l’association permet de présenter un concert et un repas à un public constitué 

des membres de l’association mais ouvert à un public plus large. Cette année le choix s’était porté sur l’organisation 

d’une soirée consacrée aux Antilles avec des diapositives représentant des tableaux et des paysages ; en outre le concert 

était animé par Eric Letessier qui a fait participer l’assemblée autour de chants antillais. Plus de 70 personnes ont 

participé à cette manifestation. 

 

o La semaine des Peintres 2024  
Cette semaine constitue le cœur de l’activité de notre association. Elle est devenue une manifestation reconnue et s’étend 

donc sur une semaine.  

- Le samedi 13 juillet a eu lieu le vernissage des œuvres des artistes invitées, Monica Robin et Marieke 

Uyttendaele, amies et collègues de Pierre Laurent, dont certaines œuvres étaient aussi exposées. Environ 80 

personnes ont assisté à ce vernissage.  

- Les bénévoles de l’association ont ouvert la chapelle pendant la semaine pour accueillir un public intéressé. 

- Le concert de musique classique était proposé par Catherine Dezafit violoniste et Fabienne Baschieri, 

violoncelliste a eu lieu le vendredi soir 19 juillet.  Les deux interprètes ont proposé des œuvres variées pour un 

concert de grande qualité. 

- Le stage des enfants s’est déroulé pendant la semaine du lundi 15 au vendredi 19 juillet. Il a rassemblé 12 

enfants, de 6 à 12 ans. Le stage était animé par Emile Roulet qui a proposé aux enfants de réaliser un film 

d’animation à partir de prises de vues successives de saynètes construites par les enfants avec des dessins, des 

découpages sur papier et carton. Les enfants avaient préalablement réfléchi et construit les scénarios. 

- La Journée des Peintres devait accueillir plus de 40 exposants dans les rues. Les conditions météorologiques 

déplorables, avec des précipitations intenses toute la journée, ont contraint d’annuler l’exposition dans les rues. 

A la place, dans la salle des fêtes de la commune, il a été possible de projeter le film d’animation des enfants et 

d’exposer quelques œuvres. Le repas a accueilli une centaine de personnes.  

 

o Bilan des activités du secrétariat 
La secrétaire présente le bilan détaillé de ses activités variées. La rédaction des éléments accompagnant la vie de 

l’association, notamment la convocation des conseils d’administration et de l’assemblée générale ne constitue qu’une 

petite part de l’activité dans laquelle dominent la préparation de la semaine des peintres et le stage des enfants et la mise 

à jour de tous les documents. Logistique et activités administratives présentées par la secrétaire Christine Da Boa Vista 

qui termine son mandat et ne veut plus poursuivre cette activité. L’ensemble de l’association la remercie. 

 

Après approbation par un vote à l’unanimité, le bilan moral est adopté. 

 

▪ Bilan comptable 
Le bilan comptable est présenté par la trésorière.  Le tableau est joint en annexe. Les comptes sont en diminution en 

raison des conditions météorologiques qui ont empêché la tenue de l’exposition des peintres et des sculpteurs dans la 

rue le 21 juillet. Les membres de l’association présents estiment que les frais de gestion du compte à la banque postale 

sont très chers et ils suggèrent que le bureau recherche à transférer les comptes de l’association dans un autre organisme 

bancaire. Il est aussi suggéré de faire imprimer les affiches à l’Office de tourisme de Serres qui fait des prix préférentiels 

et réduits pour les associations.  
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Après approbation par un vote à l’unanimité, le bilan comptable est adopté. 

 

 

▪ Projets pour 2025 
  

o Le bureau sortant propose d’organiser une soirée artistique au printemps. Le thème n’est pas encore 

choisi et fera l’objet d’échanges au sein de l’association.  

 

o L’exposition à la chapelle est programmée et la liste des artistes sera proposée aux membres du conseil 

d’administration qui effectuera le choix des deux artistes retenus pour le mois de juillet. Le vernissage 

est fixé au 12 juillet 2025. 

 

o Le stage des enfants devra avoir lieu dans la semaine qui suit mais en raison du lundi 14 juillet on 

propose de faire le stage des enfants sur 4 jours mais avec des horaires un peu plus longs chaque jour 

pour avoir la même durée du stage. Le stage aurait lieu du 15 au 18 juillet.  

 

o La date de la journée des peintres est fixée au dimanche 20 juillet.  

 

o Un concert de musique classique sera organisé le vendredi 18 juillet.  

 

L’assemblée générale approuve l’ensemble de ces décisions. 

  

o La trésorière présente le projet de budget pour l’année 2024-2025. Le montant de la cotisation est 

maintenu à 10 euros par personne. Le budget provisionnel table sur un ensemble de 50 membres. De 

même, dans la même logique, les montants d’inscription à la journée des peintres (20 euros) et au stage 

des enfants (20 euros pour le premier enfant et 15 pour les suivants) sont maintenus à l’identique. Cette 

année, l’association renouvelle ses demandes de subvention auprès des deux collectivités territoriales, 

la commune et le département mais propose une demande de subvention à la communauté de 

communes. L’assemblée générale discute des activités programmées : les membres reconnaissent le 

bien-fondé de développer des activités culturelles et artistiques variées en accord avec le règlement que 

s’est fixée l’association et ils insistent sur le rôle d’éducation que mène l’association en développant 

des activités auprès des enfants. 

 

L’assemblée générale approuve ce projet de budget. 

 

▪ Renouvellement du conseil d’administration et du bureau  
 

o Le renouvellement du conseil d’administration s’effectue statutairement par tiers : Brigitte FALQUES-

BONFILS, Evelyne DELAUP, Christine da BOA VISTA, Martine PECH, Michel LAPREVOTE, 

Roger LOUIS-PALLUEL. Christine da BOA VISTA et Brigitte FALQUES-BONFILS ne se présentent 

pas. Evelyne DELAUP, Martine PECH, Michel LAPREVOTE et Roger LOUIS-PALLUEL se 

représentent au conseil d’administration. Ils sont réélus à l’unanimité.  

o Le nouveau conseil d’administration procède à l’élection du nouveau bureau : Noëlle ARCE-MENSO 

et Pierre CHAUVET, trésorière et trésorier adjoint, Régine BASSET et Patrick GERMAIN, secrétaire 

et secrétaire adjoint, Jean ARCE-MENSO, vice-président, Pierre PECH, président. 

L’AG est close à 19H et est suivie par un pot/repas de l’amitié.  

 

Fait à l’Epine le 23 novembre 2024 

 

La secrétaire       Le président 

 


